

## Kirchenkonzerte 2018

Wir laden Sie dieses Jahr gleich zu zwei Kirchenkonzerten ein. Am 27./28. Oktober 2018 hören Sie Lieder aus unserem Repertoire und Vorträge unserer Gastformationen, den Vindonissa-Singers Windisch oder der Jodlerfamilie Huber vom Bözberg.

Mehr erfahren Sie im separaten Programm!

## Jodlerreise an den Achensee

In den festfreien Jahren heisst es Koffer packen und auf Reisen gehen.

Dieses Mal war das Tirol mit dem Achensee als Hauptreiseziel bestimmt worden. Unter der Reiseleitung von Esther Ehrler und im Car der Firma Twerenbold ging es am 11. Mai 2018 los über den Arlbergpass nach Innsbruck,



dem Hauptziel des ersten Tages. Nach etwas Zeit zur freien Verfügung und einer interessanten

Stadtführung wurde am späteren Nachmittag das Hotel in Pertisau angesteuert.

Der zweite Tag stand im Zeichen der Schifffahrt auf dem Achensee. Tolles Wetter liess die zauberhafte Bergkulisse gleich noch faszinierender erscheinen. Am Abend war Hüttenzauber mit Spanferkel-Schmaus angesagt. Auch das Tanzbeinschwingen kam nicht zu kurz. Eher kurz war dann die Nacht.

Am dritten Morgen hiess es dann schon wieder Abschied nehmen. Über die Kristallwelten von Swarovski in Wattens ging es über Reutte, das Tannheimerthal und das Allgäu zurück in die Schweiz.



*Ständli auf dem Arlbergpass und im Dom zu St. Jakob, Innsbruck*

## Newsletter

Auf unserer Homepage erfahren Sie immer die neusten Nachrichten über uns:

[www.jkhorn.ch](http://www.jkhorn.ch)

**Besuchen Sie uns auch auf [facebook.com/jodlerklubhorn](https://www.facebook.com/jodlerklubhorn)**



## Jodlermesse St. Chrischona

Am Sonntag, 29. April 2018, durften wir wieder einmal den Gottesdienst der Chrischona-Gemeinde in Schinznach mitgestalten.

## Jahresprogramm 2018/2019

### 27./28. Oktober 2018

Kirchenkonzerte, kath. Kirche, Gebenstorf

### 25. November 2018

Ständli, Lindenpark, Windisch

### 11. Januar 2019

Generalversammlung

### 5.-7. Juli 2019

Jodlerfest Mümliswil-Ramiswil

### Hochzeitsfest im Wallis

Unser Aktivmitglied Felix und Sandra haben am 23. Juni 2018 im Lötschental Hochzeit gefeiert. Es war eine Ehrensache, die beiden ein kurzes Stück auf ihrem neuen gemeinsamen Weg zu begleiten und dazu ein kleines Ständchen zu bringen.



### Waldfestgottesdienst und Taufe

Im Rahmen des traditionellen Waldfestes in Tägerig war der Jodlerklub zur Mitgestaltung des Festgottesdienstes am Sonntag, 19. August 2018, eingeladen.

Unsere Klubmitglieder Angela und Nik Huber nutzten die

besondere Gelegenheit, ihre kleine Tochter Louisa Katharina zur Taufe zu bringen. Schon zum zweiten Mal stand der Klub sozusagen gesanglich Pate bei der Aufnahme eines neuen Familienmitgliedes in die kirchliche Gemeinschaft.



### Buurehofbrunch in Würenlos

Familie Moser, Würenlos, lud am 1. Juli 2018 zum traditionellen Brunch auf den Birchhof ein. Der Jodlerklub leistete tatkräftig Unterstützung an den Buffets, in

der Küche, beim Abwasch oder Abräumen. Auch verschiedene Gesangseinlagen durften nicht fehlen und rundeten den gelungenen Sonntagvormittag bei strahlendem Sommerwetter ab.



### Patrozinium und Erntedank

Die röm.-kath. Kirchgemeinde Killwangen feierte am Sonntag, 23. September 2018, ihr Patrozinium. Der Erntedankgottesdienst wurde wiederum durch unsere Lieder aus der Jodlermesse gesanglich umrahmt. Schon verschiedentlich durften wir in der Bruder Klaus-Kirche in Killwangen mitwirken.

Nächstes Jahr am 8. September 2019 werden wir sogar das Anna Würsch Konzert in Killwangen bestreiten.

### 60. Geburtstag mit Hippieparty

Am 7. Juli 2018 feierten Esther und Werner Ehrler ihre 60. Geburtstage und luden zu einem rauschenden Fest auf den Hof von Toni Peterhans nach Fislisbach ein.

Nach dem Motto der 70er-Jahre war die ganze Gästeschar sauber herausgeputzt und genoss ein gelungenes Fest in vollen Zügen.

